

Objet	: Circulaire Olympiades européennes de sciences (EUSO)
-------	--

Aux Pouvoirs Organisateurs  
et aux Chefs d'établissement d'enseignement  
secondaire ordinaire et spécial organisé ou  
subventionné par la Communauté française',

POUR INFORMATION

- A Monsieur le Ministre - Membre du Collège de la Commission communautaire française chargé de l'Enseignement;
- A Madame et Messieurs tes Gouverneurs;
- A Mesdames et Messieurs les Bourgmestres ;
- Aux Pouvoirs de tutelle des Communes ;
- Au Conseil de l'Enseignement des Provinces et des Communes;
- A la Fédération des écoles libres subventionnées indépendantes;
- Au Conseil permanent de l'enseignement officiel neutre subventionné ;
- Au Secrétariat général de l'enseignement catholique;
- Aux Membres du service d'Inspection ;
- Aux associations de Parents.

<b>Autorité</b>	:	Ministre	<b>Signataire</b>	:	Pierre HAZETTE
-----------------	---	----------	-------------------	---	----------------

<b>Nombre de pages</b>	:	texte : 1
------------------------	---	-----------

Bruxelles, le 22-10-2002

Madame, Monsieur,

Toujours soucieux de la formation de nos élèves dans le secondaire, notamment en sciences, je me fais un plaisir de vous présenter une nouvelle venue dans le domaine des compétitions scientifiques internationales, j'ai nommé l'EUSO (European Union Science Olympiade).

Cette compétition se tiendra pour la première fois à Dublin (Irlande) du 6 au 13 avril 2003. Elle concerne les étudiants de l'enseignement secondaire ne dépassant pas l'âge de 17 ans au 30 juin 2003. L'évaluation portera sur leur capacité à appréhender - en équipe - des problèmes scientifiques transdisciplinaires, basés sur la pratique.

L'Europe a besoin de scientifiques de qualité. N'est-ce pas ici un moyen d'engager nos étudiants dans une participation active à la démarche scientifique, peu avant la période décisive du choix de leurs études supérieures ?

Je compte sur votre enthousiasme pour motiver vos étudiants à prendre part nombreux à cette nouvelle initiative. De même, je leur recommande chaudement la participation aux Olympiades de Biologie - Chimie - Physique, bien connues.

Concrètement, les sélections de ces Olympiades « classiques » vaudront pour les deux compétitions.

Les informations pratiques parviendront dans les écoles, à l'occasion d'un courrier des associations organisatrices : PROBIO (association des professeurs de biologie), ACLg (association des chimistes sortis de l'université de Liège) et ABPPC (association belge des professeurs de physique et de chimie). Elles sont également disponibles sur [www.olympiades.be](http://www.olympiades.be)

En vous souhaitant bonne réception de la présente, je vous prie de croire, Madame, Monsieur, à l'assurance de mes sentiments dévoués.

Le Ministre de l'Enseignement secondaire et de l'Enseignement spécial,



Pierre HAZETTE